
本报讯 （实习记者 徐帆
记者 徐梦超） 为进一步落实
江苏省水产品养殖重点品种药
物残留突出问题攻坚治理行动
要求，积极推动全区水产品质
量安全专项整治工作见实效、
有成效，昨天上午，我区召开
水产品质量安全专项整治部署
会。副区长朱小平参加会议。

会议传达了农业农村部 5
月来武调研反馈意见及全省农
产品质量安全监管会议精神，
武进公安分局、区交通运输
局、农业农村局、市场监管局
依次交流前阶段工作进展、存
在问题及后续工作打算。

自全省开展水产品质量安
全专项整治以来，区农业农村
局将水产品质量安全监管工作
放在重要位置，针对重点品
种，打造全链条监督闭环，整

治工作取得初步成效。
会议强调，要认清严峻形

势，提高政治站位，将水产品
质量安全专项整治放在突出位
置。要精心筹划部署，迅速开
展行动，将合格率显著提升作
为根本目标。要加强责任落
实，织密管控网络，将履职尽
责作为基本要求。要认清严峻
形势，思想上再重视，明确责
任目标，工作上更扎实，形成
监管合力，单位间多配合，认
真谋划、积极履职，共同守护
人民群众舌尖上的安全。

水产品质量安全
专项整治部署
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本报讯 （记者 吴梦婷）
昨天上午，区政协十五届十二
次常委会议召开。区政协党组
书记、主席郑政平主持会议，
区政协领导朱岩、蒋红英、徐
宁、朱红兴、谈胜、马建立、
夷建良参加会议。区委常委、
副区长孙益锋应邀参加会议。

会上，孙益锋通报了上半
年全区经济社会发展情况。区
政协十五届常委代表围绕今年
以来全区经济社会发展发表意
见建议。

会议专题协商了“抢先布
局未来产业赛道，推动合成生
物产业高质量发展”常委会议
协商课题。常州西太湖科技产
业园、区科技局、工信局、武
进生态环境局等相关单位围绕
课题进行了交流发言。

郑政平指出，作为社会各
界的代表人士，政协委员有空
间、有舞台，也应有所作为。
要持续关注合成生物产业的发
展趋势、市场需求以及国内外
的先进经验，找出适合武进的
发展路径；要以调研、提案、

社情民意、民主监督等多种形
式，提出更多务实管用的意见
建议；要积极为武进宣传推介、
牵线搭桥，把更多人才、项目、
平台引荐到武进，携手奔赴合
成生物产业的“诗和远方”。

会议还传达学习了习近平
总书记在重庆和山东考察、在
企业和专家座谈会和在中央全
面深化改革委员会第五次会议
上的重要讲话精神，并协商讨
论了相关人事任免事项。

就下半年重点工作，郑政
平强调，要强化思想政治引
领，深化党纪学习教育，打响
政协党建品牌；要扎实开展常
委会协商和主席会议协商，有
序组织界别协商和基层协商，
统筹推进提案和社情民意信息
工作；要在系列活动中增共
识，在助企惠民中聚人心，在
扩大宣传中话团结；要更加突
出提质增效，更加突出表率作
用，更加突出基层优势，更加
突出协同联动，以优异成绩献
礼新中国和人民政协成立 75
周年。

区政协十五届十二次
常委会议召开

本报讯 （记者 黄雅婷）
昨天下午，市委常委、区委书
记乔俊杰带队调研江苏武进经
济发展集团有限公司，强调要
深入学习贯彻习近平总书记关
于党纪学习教育和深化国资国
企改革的重要讲话重要指示精
神，扛起担当、保持定力、接
续奋斗，进一步优化市场意
识、增强核心竞争力、提升自
我“造血”能力，为全区高质
量发展贡献更强的国企担当。
区领导孙益锋、胡泊、谈胜参
加活动。

乔俊杰详细了解经发集团
党纪学习教育开展情况和当前
重点工作推进情况。近年来，
经发集团以提升企业核心竞争
力为关键任务，加快推进重点
项目建设，多措并举加快市场
化转型，凝心聚力、狠抓实干，
推动集团高质量发展迈上新台
阶。今年以来，经发集团资源
布局持续优化、深化改革有声
有色、党的建设有力有序，为
全区经济社会发展做出了应有
贡献。

乔俊杰强调，经发集团在
“两湖”创新区发展、区域基
础设施布局、宜居城市建设等
多项战略中肩负重任，固本强
基，做好党建提质文章。要提
高政治站位，真正把党的领导
贯穿企业生产经营管理的全过
程，以党建“一颗子”激活发
展“一盘棋”。筑牢战斗堡垒，
深化基层党组织建设，把增强
党性、严守纪律、砥砺作风融
入日常、化为习惯，确保各项
工作有力有序推进。锻造干部
铁军，加强作风建设，打造一
支素质过硬的专业队伍。

要因地制宜，做好转型升
级文章。深耕“主赛道”，充分
发挥国企“定盘星”“压舱石”
作用，有力推进西园教育培训
中心、前黄粮食物流园、长三
角青创港二期等重大项目建设，
确保按序时进度形成阶段性成
果。抢占“新蓝海”，持续探索
数实融合领域，大力引进优质
战略投资者，优化推进注资赋
能转化、存量盘活导入等做法，
着力形成更多的营收点、增长

点。拓宽“合作链”，推动国企
的资金、人才等优势和乡镇的
土地、园区等资源强强联合、
互惠共赢。

要久久为功，做好风险管
控文章。防范资金风险，坚决
守牢不发生系统性金融风险的
底线。防范经营风险，精打细
算、精准管控，确保资产资金
实现最大效益。防范廉政风
险，全面加强工程、资金、资
产等重点岗位、重点人员、重
点环节的监督管理和廉政风险
防控，切实建设新时代“清廉
国企”。

要创新探索，做好国企改
革文章。加快改革进度，在业
务领域拓展、投融资改革等方
面大胆改、大胆试、大胆闯，
为企业发展注入新活力。攻坚
重点任务，切实寻求发展潜力
大、成长性强的非国有企业进
行股权融合、战略合作，进一
步优化结构布局。提升集团活
力，全面打造公司治理新、经
营机制新、布局结构新的现代
新国企。

本报讯 （记者 史莲寅）
昨天下午，2024年度武进区村
（社区）干部“青蓝工程”第一期
“他山之石 青智共行”活动前往
常州经开区，学习社区治理、强
村富民等方面成功经验，2024
年度武进区村（社区）“青蓝工
程”近 40名学员参加活动。

在常州经开区戚墅堰街道
东方社区、潞城街道青洋社区、
横山桥镇五一村，学员们深入
学习其在美丽乡村、强村富民、
基层治理、老小区改造等工作
中的特色亮点、创新理念和成
功经验，进一步拓宽年轻村（社

区）干部的工作视野和思路。
据了解，今年我区村（社

区）干部“青蓝工程”活动时
间从 5 月持续到 12 月，分
“青英共学、青智共行、青锐
共创、青蓝共进”四大环节。
其中，“青智共行”赴溧阳
市、金坛区、钟楼区、常州经
开区等地学习，深入学习当地
优秀村（社区）的先进经验，
促使理论学习与实践体验互为
补充。“他山之石，可以攻
玉。我看到先进的管理模式与
党建引领基层的先进经验，将
把所学转化为动力，破解乡村

发展难题，带动村民共同富
裕。”雪堰镇夏庄村党总支副
书记承松说。
同时，我区将用好头雁领

学、理论促学、岗位跟学、项
目践学“四位一体”培养计
划，从“学思践悟”四个维度
考察和培养村（社区）干部，以
多平台实践、多元化培训、多
层次管理贯通村（社区）干部成
长路径，健全上下联动、长期
关注的村（社区）年轻干部阶梯
式培养链条，着力打造一支政
治素质过硬、业务本领精湛的
基层骨干队伍。

他山之石 青智共行

2024年度武进区村（社区）干部
“青蓝工程”第一期活动举行

区领导调研经发集团

做好党建提质文章
为高质量发展贡献国企担当

本报讯（韩晖记者 黄雅婷）
昨天上午，市长盛蕾实地督查
部分民生实事项目推进情况。
她强调，要深入学习贯彻习近
平总书记关于保障和改善民生
的重要论述，始终坚持以人民
为中心的发展思想，高质高效
推进民生实事项目建设，不断

提升城市功能品质和公共服务
水平，持续增进民生福祉。市
政府秘书长周承涛，区委常委、
副区长孙益锋参加督查。
武进区牛塘镇招商花园城从

事餐饮行业的商铺有 66家，其
中使用液化气的 44家，均需实
施瓶改管、气改电。截至目前，

已完成瓶改管 3 家、气改电 16
家，共计 19家。牛塘镇全镇非
居民用户瓶改管、气改电目标任
务为 379户，其中 2024 年 195
户、2025年 184 户，目前已完
成 83户。全区非居民用户瓶改
管、气改电目标任务为 4685
家，其中 2024 年 2400 户、

2025年 2285户，目前已完成改
造 1211 户。盛蕾走进部分店
铺，与商户详细交流，了解政
策宣传、改造措施、施工进度
和效果等情况。她强调，要以
对人民群众高度负责的态度，
大力推进非居民用气场所瓶改
管、气改电工作，不折不扣完

成年度目标任务，确保好事办
好、实事办实，让人民群众满
意。要加强宣传，提高商户的积
极性，引导商户主动参与瓶改
管、气改电工作。要用好用足政
策，整合各方资源，有力有序
推进改造工作，切实提升城镇
燃气安全水平。

盛蕾督查民生实事项目推进情况


